

3/31(月) たいようぐみのいちにち 天気🌧️

★ 室内でゲーム遊びをしました。

○今日で、最後の登園日になりましたね。子ども達もまだ実感はないようで、朝からとても元気です😊 全員集合とはなりませんでしたが、全体朝会では、最後の園歌を元気に歌ったり、思い出のアルバムを他のクラスも引っ張ってくれながら歌ったりしていました。「たいよう組さんがしっかりしていて、とても助かったよ」と、他の先生方からお褒めの言葉も頂きましたよ♪

○絵本室へ戻ったら、一人一人の名前を呼んで出席をとりました。これも最後なんだと思うと、やっぱり寂しくなります😞 その後は、みんながお楽しみのビンゴゲームをしました。今日は、3回までビンゴしたら景品がもらえます♪さっそく、数字を書いていく子ども達は、もう慣れた様子です。3個も景品をもらえて、みんな嬉しそうでしたよ。2回戦までは、自分たちで数字を書くビンゴをして、3回目は、カードを使ったビンゴゲームをしました。今までのビンゴゲームと違い、なかなかビンゴにならなくて、子ども達も悔しそうでしたが、どうにか全員ビンゴすることができて、景品ももらうことができました😊

○明日からは新年度が始まりますね。それぞれの小学校で楽しく元気に過ごせてくれたらと思っています。一年間、本当にありがとうございました♥️

いつでも遊びに来てくださいね😊

